
Je suis particulièrement sensible au problème de la restauration et de l'entretien des rigoles et 
des conséquences que cela représente pour la protection des inondations futures. Il serait 
même important de prévoir plus que ce réseau ancien, avant que des terres cultivées qui 
absorbent l'eau soient remplacées par une forêt de béton. Je crains que les habitations de la 
vallée en subissent encore les conséquences. 
Je ne sais pas si un téléphérique peut résoudre le problème de transports déjà saturés aux 
heures de pointe, souvent en retard ou en panne. 
Le raisonnable serait de ne pas défigurer le plateau avec toutes ces constructions. 
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